

Biographie

Ich bin gebürtige Eggenburgerin, ich arbeite und wohne mit meiner Familie in Ziersdorf im niederösterreichischen Weinviertel.

Zur Malerei kam ich bereits früh durch das handwerkliche Vorbild meiner Eltern. Besonderen Einfluß auf meinen künstlerischen Werdegang hatten die Unterweisungen bei Peter Schneider und Lore Macho.

In meinen Bildern – bevorzugt in Öl und Spachteltechnik – geht es mit immer um Authentizität und die Leidenschaft am Kreativen als Schöpfungsprozess. Meine Inspiration ist die Natur und alles Greifbare und Mystische das ihr innewohnt.

Durch die kreative Zusammenarbeit mit Glasermeister Erich Schröter habe ich die Liebe zur Glaskunst gefunden, die es mit ermöglicht, völlig neue Räume zu besiedeln und zu gestalten.

Seit 2009 führe ich mein Atelier Illuminare in Ziersdorf als ständigen Ort der Begegnung und der Künste.

Dauerausstellungen meiner Werke gibt es u.a. in der Amethystwelt Maissau, im Klinikum Horn, in den Gemeindeämtern von Ziersdorf und Kürnbach in Deutschland, und vielen anderen zu sehen.

Kontaktieren Sie mich gerne! www.atelier-illuminare.at

Mitglied der Berufsvereinigung Bildender Künstler Österreichs
Mitglied der Kulturvernetzung Niederösterreich
Mitglied der ART SCHMIDATAL